
今こそ
若い力で
新しい習志野。

「災害レベル」と気象庁からの発表があったほどの今夏の酷暑状況の中
で、小中学校の児童・生徒は学習をしています。

その状況を鑑み、私が市議会を代表した提出者として「２０１９年６月末」
までに全ての普通教室にエアコンを設置するための意見書を市長に提出
致しました。

その結果、市長からは再来年夏までのエアコン設置予定を前倒しして

「２０１９年６月末」までのエアコン設置を目指し、鋭意努力していく旨の回
答を引き出すに至りました。

雨天時に滑りやすく、転んで
怪我の可能性が高かった谷
津駅南口階段の滑り止め工
事を市及び県に要望し、実現
致しました。

今後も市民の方々のご意見
を実現できるよう、引き続き活
動を続けて参ります。

京成谷津駅南口階段

滑り止め工事の実施

習志野市長へ市議会を代表して意見書を提出！！

「２０１９年６月末」までのエアコン設置を目指す回答を得る！！

http://sekine-hiroyuki.jp/


習志野市立の小中学校では、音楽室や保健室など
特別教室には既にエアコンが整備されていますが
普通教室へのエアコン設置は、全４５５教室のうち
４０教室の設置に留まっています。

この状況を改善するために、市は今後エアコン導入
手法を検討し、設置にかかる費用を試算した上で
１２月議会に関連議案を上程する方針です。

私関根ひろゆきは市議会を代表した意見書の提出
者として、「２０１９年６月末」までのエアコン設置が

確実に実施されるよう、より一層強く市に働きかけて
参ります。

皆様からのご意見、ご要望をお待ちしております。

習志野市のエアコン整備状況

近隣自治体のエアコン設置状況

※習志野市は近隣
市と比べ、普通教
室へのエアコン整
備で遅れをとってい
ます。
千葉市、八千代市
等も同様に動き始
めておりますが、
「２０１９年６月末」ま
でに設置出来るよう
今後も働きかけて
いきます。


